

VERANSTALTUNG

OLDIES AUF DER RENNBAHN



96



333,3 Meter lang und schon seit 1912 in Betrieb: Die offene Rennbahn in Oerlikon war schon im Mai und im Juni 2017 Schauplatz der Dolder-Classics-Oldtimermeetings und zog eine grosse Zahl von mindestens 30 Jahre alten Veteranen unterschiedlichster Art an – auch wenn das Wetter manchmal nicht mitspielte. (Fotos: www.zwischengas.com/Bruno von Rotz)

Eigentlich ist es nur eine Notlösung für die Zeit während der Sanierungsarbeiten der Dolder-Eisbahn. Aber dennoch hat das Beton-Oval von Oerlikon auch seinen Charme, selbst wenn der Platz etwas beengter ist als auf der trockengelegten Eisfläche. Die Fahrzeuge zeigten eine Spannweite, wie sie grösser nicht sein könnte. Vom superraren Concours-Teilnehmer bis zur einstigen Alltagskutsche war alles vertreten. Und die Oldiebesitzer werden sich mit Sicherheit auch bei den beiden nächsten Veranstaltungen am 13. August und 10. September 2017 nicht lange bitten lassen und in grosser Zahl anreisen – meist sind es um die zwei- oder dreihundert zwei-, drei-, vier- und mehrrädige Fahrzeuge. Ab 2018 werden die Treffen wieder am angestammten Ort auf dem Dolder stattfinden.

EVENT-INFO:

➤ Die Dolder Classics für Fahrzeuge ab 30 Jahren finden viermal jährlich statt – nur 2017 auf der offenen Rennbahn Oerlikon. Die beiden verbleibenden Termine 2017: Sonntag, 13. August, und Sonntag, 10. September, jeweils von 9 bis 16 Uhr. Eintritt frei. Preis pro Auto: 5 Franken. Adresse: Thurgauerstrasse 2, 8050 Zürich, info@dolderclassics.ch, www.dolderclassics.ch